

Sheinbaum hace un llamado para terminar con la discriminación y machismo contra las mujeres

La jefa de Gobierno Clara Brugada destacó los avances históricos en materia de igualdad de género en México



Al encabezar la inauguración de la Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias, la presidenta Claudia Sheinbaum llamó a **terminar con la discriminación y machismo** contra las mujeres en el mundo.

Sheinbaum hace un llamado para terminar con el machismo

Desde Palacio Nacional, donde arribaron más de 350 parlamentarias de 62 países, la mandataria declaró que **es momento de la reivindicación política de las mujeres**, y de lograr la paz a través de la justicia hacia las mujeres.



*“Como mujeres parlamentarias y como mujeres participantes la vida pública, las conmino a que este grito de igualdad por la paridad sea un grito general en contra del clasicismo, **en contra del racismo, en contra del machismo y de cualquier forma discriminación en el mundo.** Emprendamos un camino a nuestras naciones y para el mundo entero, para la construcción de la paz, pero la paz no es paz si no lleva junto la palabra justicia”, enfatizó.*

*“La reivindicación política de la mujer sólo se puede construir con justicia social y la justicia social es con las mujeres o nunca será justicia social. Que tan sólo un poco de lo que **se invierte en armas a nivel mundial se dedique a la paz**”, agregó.*

La jefa del Ejecutivo reiteró que no llegó sola a la Presidencia sino que llegaron todas las mujeres, y **México es ejemplo internacional ya qué hay paridad en los Congresos locales y federales.** Al respecto, recordó que en el mes de septiembre también habrá paridad en el Poder Judicial.

A su vez, la jefa de Gobierno Clara Brugada destacó **los avances históricos en materia de igualdad de género en México** y la llegada de la primera presidenta del país, Claudia Sheinbaum.

Destacó las políticas implementadas en la CDMX desde la administración de Sheinbaum para **combatir la violencia de género** y los feminicidios, y señaló que es hora de hacerle justicia a las mujeres.

*“Aquí en la Ciudad le damos continuidad a lo que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum, **con un proyecto que transforma la vida de las niñas y las mujeres.** Nos hemos propuesto construir una ciudad feminista y de cuidados, que ponga al centro a las mujeres y reconozca el arduo trabajo histórico. Llegó la hora de hacer justicia a las mujeres”, indicó.*



En su momento, Tulia Ackson, presidenta de la Unión Interparlamentaria y presidenta de la Asamblea Nacional de la República Unida de Tanzania advirtió que, *“la paridad no se trata sólo de números. **Se trata de poder elaborar políticas que reflejen las realidades de todos los ciudadanos independientemente de su género.** La paridad en su sentido turístico no puede existir de forma aislada. Requiere instituciones que tengan una agenda sensible y espacios que estén estructurados para permitir una participación plena e igualitaria”*, indicó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/14/sheinbaum-hace-un-llamado-para-terminar-con-la-discriminacion-machismo-contra-las-mujeres-682977.html>